

今月の葛飾組織現勢

2008年7月1日現在	5,827人
加 入	37人
転 入	3人
脱 退	114人
転 出	4人
2008年8月1日現在	5,749人



東京土建一般労働組合

葛 飾 支 部

〒124-0012 葛飾区立石8-34-4
 電 話 (5698) 1 2 6 1
 F A X (5698) 1 2 6 2
 発行人 細 貝 文 洋

第16回かつしか土建まつり

来場3000人賑わう



住宅デ-募金贈呈

地域住民とふれあう

8月3日(日曜日)青戸平和公園にて、「第16回かつしか土建まつり」が葛飾区と、葛飾区教育委員会の後援を得て、開催されました。当日は、晴天にも恵まれ、早朝より参加組合員がテント張りから、出店の準備に至るまで準備に奔走し、10時のオープニングに間に合わせる事ができました。

9時40分より関東大和太鼓による呼び込み太鼓が響き渡り、開会。ステージ上は開会式典から始まり、花山幸子フラ教室・ハワイアンショーに続き、一般からの問い合わせから今回のステージに立つことになった立石ポニーダンスサークルがステージ上を熱くしました。特に、立石ポニーダンスサークルは、地元のダンススクールで子供から80歳までダンスを習っているスクールで、今回のステージでは小学生中心の5チームのダンスユニットで元気にHIPHOPとダンスパラパラを踊って観客から声援を受けていました。



舞台に見入る観客



1日楽しみました!!

「初めて組合行事に参加したけど、楽しかった。次回が楽しみです。」とうれしい回答もあり、準備の部員もみんな満足の日になりました。ちなみにゲーム優勝者には、デイズニー1日チケット2枚をゲットしました。

2009年10月より

住宅瑕疵担保履行法

7月25日葛飾支部会館大会議室で、本部より常任中央執行委員・仕事対策部松井書記を講師に招き、32名の参加者で住宅瑕疵担保履行法についての学習会を開催しました。来年10月以降に新築住宅が完成する場合、住宅購買者を保護する観点から、必ず保険をかけるか、供託をしなければいけないという制度。住宅瑕疵担保履行法が始まります。着工前に保険をかけないと供託(1戸2000万円)の対象となります。新築住宅を扱う場合は必ず必要になるものです。



学習会

東京土建本部及び支部での対応も現在検討中で、今後も学習会を重ねて対応の仕方を具体的にしていきたいと思います。そこで決まったことは、機関紙もしくはその他の方法でご連絡します。

フリスビーボウリング 後継者 BBQ大会

7月20日(日)午前10時半より都立水元公園BBQ広場にて、第1回後継者対策部主催BBQ&ゲーム大会を大人42人、子供31人の計73人でおこないました。歩くだけでも汗が吹き出るような暑さでしたが、夏休み最初の日曜ということもあり、多くの組合員・家族が参加してくれました。ゲーム大会では部会で案が出た「フリスビーボウリング」を行ないました。フリスビーでピンに見立てたペットボトルを倒す簡単なゲームですが、なかなかうまく投げることができず、悪戦苦闘?大人も子供も一緒になって楽しみました。

食べるほうも、おいしい肉・肉・生ビール・肉と堪能しました。アンケートにも「初めて組合行事に参加したけど、楽しかった。次回が楽しみです。」とうれしい回答もあり、準備の部員もみんな満足の日になりました。

寅さん

▼夏といえども、終戦記念日で、長崎・広島が大々的に取り上げられますが、今回はあえて、「ひめゆりの塔」で有名な、沖縄に焦点をあてて、ちよつとすずめてみます。

▼ひめゆりの塔は、沖縄戦末期の激しい戦闘でほぼ全滅した沖縄陸軍病院第三外科壕の跡に立つ慰霊碑。「塔」と名はついていないが、実物は高さ数十センチでそれほど高くはなく、この種の慰霊碑は沖縄に数多くある。沖縄県立第一高等女学校の女生徒22名と教師18名は、南風原にある沖縄陸軍病院に看護要員として従軍、今でも、沖縄戦の過酷さ、悲惨さを象徴するものとして、現在でも参拝する人が耐えないといわれています。

▼沖繩戦最後の日は、司令官・牛島陸軍中将他が自決した6月23日で、その4日前にひめゆり学徒は教師も含めて、学徒5名以外全滅。最後に碑文にあった「太陽の下で手を振って歩きたい 水が飲みたい 水 水 お母さん お母さん 学友の声が聞こえます 私たちは 真相を知らずに戦場に出て行きました 戦争は命あるあらゆるものを殺す.....」 この碑文を読んだ時、言葉を失う状況でした。

▼この8月「広島・長崎」と全国的なイベントの影で、沖縄の悲惨な戦闘も心に刻み、黙祷をします。

夏休み工作教室

7月27日の夏休み最初の日曜日に、東新小岩分会と高砂分会で工作教室を行いました。

東新小岩分会

東新小岩分会では、上小松小学校で工作指導員23人が集まり来場した小学生に丁寧



東新小岩工作

工作を教えてくださいました。事前に近くの二上小学校にもチラシを配っていたので、子どもの来場者は150人と大人数でした。また、忙しい中、校長先生とPTA会長も参加をし、子どもたちと一緒に汗を流していました。

高砂分会

高砂分会では、高砂南公園で高砂団地子ども会が企画した恒例の子ども縁日に工作会場を設け、工作教室を開催しました。工作指導員8人に対して、全体の来場者した子ども達が200人以上という大きなイベントでした。工作教室は盛況だったために、午前中に工作材料が完売してしまいました。

今後の工作

夏休みは8月が本番です。8月に入ってから各分会がそれぞれの地域で、工作教室を企画し、子どもたちに工作の素晴らしさを教える機会を作っています。

- ・8月9日二葉児童館
- ・8月16日奥戸児童館
- ・8月17日新宿
- ・8月23日新小岩・奥戸
- ・8月24日奥戸子ども会
- ・8月30日第4ブロック

プレイパーク

高砂地区センター



高砂工作

受診者500人以上

去る7月6日テクノプラザ葛飾で20年度第1回支部健康診断が行われ515人が受診しました。

8時半の受付開始時には長蛇の行列ができましたが、その後は順調に進み要員のみならずはホッとしました。

受診券方式で最初の健康診断なので、受診券を忘れ自宅に発行した方が40人ほどいました。受付は社保対部員、受診券を忘れた方は書記が対応し



健康診査

次回お知らせ

第2回支部健康診査

日時：11月16日(日)
会場：テクノプラザ葛飾
定員：700名
募集：9月(群会議)
※受診券・保険証が必要。
紛失の場合は支部で再発行の手続きを！

国を守る たたかい

7月11日、「全都建設労働者対都要求行動」に集まった人々で、都庁第2庁舎は猛暑にも負けない熱気に包まれていました。

この集会は建設国保への補助金増額と、生活危機突破が中心要求で東京都各局に交渉団を送りました。

午後には日比谷野音に移動し、全建総連主催「予算要求・生活危機突破中央総決起大会」に、参加しました。

基調報告では「政府に毎年2200億円社会保障予算を削減するという方針を変えさせ、国保補助金の増額を勝ち取りたい」と要求を明らかにしました。

また、厚生労働省、財務省を中心に交渉団を送り他の参加者、支部143人、全体7397人はデモ行進しました。

秋の拡大準備を

支部活動者会議
場所：ホテルラングウッド
(日暮里)

日にち：9月7日(日)
分会拡大出陣式
日にち：9月10日

手すりとりつけから 完全リフォーム



林さん

現在、本田分会組合員(一部を除く)がリフォームの仕事を担当して8月の完成に向けて頑張っています。

2005年の本田分会の住宅デー会場の木根川中央公園から話は始まりました。施工組合員は林工務店の林武志さん(大工)。仕事にお伺いして、話を聞いてきました。当日日本田分会の木根川中央公園会場で手すりを取り付けて欲しいと相談をもちかけられたことがきっかけで、そこから完全リフォームへと話が膨らんでいきました。当時依頼主が業者を選定していましたが、そこで、本田組合員で協力し価格を出し合い、今回の完全リフォームの受注を得ることができたのです。2008年3月に契約をし、5月から着工し、8月に完成予定です。

	年間 残目標	6~8月 目標	拡大数(8月4日)					
			●	●	●	●	●	●
新小岩	18	3	●	●	●			
西新小岩	12	3	●	●	●			
東新小岩	21	8	●	●	●	●	●	●
奥戸	21	11	●	●	●	●		
本田	17	5	●	●	●	●	●	
立石	15	4	●					
青戸	7	5	●	●	●	●		
お花茶屋	14	4	●	●	●	●		
堀切	10	7	●	●				
二葉	10	6	●	●	●	●	●	●
西亀有①	20	4	●	●	●	●		
西亀有②	15	3						
亀有	25	6	●	●	●			
細田	22	6	●					
高砂	21	6	●					
柴又	21	6	●					
新宿	17	5	●	●	●			
金町	17	4	●					
東金町	15	4	●					
東水元	11	7	●					
北水元	22	6	●	●	●	●		
幸田	13	5	●	●	●	●	●	
飯塚	15	5	●	●	●			
その他	23	5	●	●				
合計	402	128						68

お知らせ

09年度の土建国保の予算要求と増額確保のためのハガキも書きましたか? 厚生労働省あてのハガキ要請は8月です。

東京都に対するハガキ要請は9月10日です。9月1日時点で70歳以上の組合員へ敬老記念品の贈呈を行います。

今年も支部スポーツ交流を企画しています。10月5日・中野小学校です。家族での参加お待ちしております。

自動車共済見積もり月間始まりました。8月~10月に分会人員の1%が目標です。加入者には500円のクオカードプレゼント。

ファミリーカードが新しくなります。9月にカードと冊子を分会を通じてお渡しします。ぜひ活用してください。

火災共済加入月間が9月から始まり。12月まで分会人員の2%が目標です。月間中の加入者には500円のクオカードをプレゼントあります。